
質疑応答 

追加質問可（2011-12-20 まで） 

 

●2. 基準認証イノベーション技術研究組合が取り組む人材育成・活用の課題 

 金枝上 敦史(三菱電機) 

 

【質問者】 

以前にも資格制度の話があった。しかし，今は立ち消えになっている。 

【発表者】 

弁理士のように職業に直結する資格は難しいが，国際標準化活動の場等での実績・貢献に対して資格・

称号を付与することで，企業内でのプレゼンスや個人のインセンティブ向上に役立てられないかを議論

している。 


